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意見交換会やアンケートでいただいた主なご意見 

 

 いただいたご意見 

道
路
・
交
通
に
つ
い
て 

２１６ 

号線 

○車やトラックが通行することになり、安全性が確保されるのかが不

安である。 

○子ども、お年寄りが安心して歩ける道路にしてほしい。 

○自転車通行帯を設置してほしい。 

○街灯の多い明るい道路にしてほしい。 

※216 号線に対するご意見については、道路事業を進める道路計画

課へお伝えしました。 

周辺の 

道路 

○永安寺前の道路は通過交通が多く、216 号線が開通すればさらに増

え、危険性が増すのではないか。周辺の生活道路も含めて安全対策

を検討してほしい。 

○216 号線よりも多摩堤通り（二子玉川付近）を先に整備すべきであ

る。 

土
地
・
建
物
に
つ
い
て 

沿道施設 

○川を眺めながらくつろげるカフェ等、楽しめるお店がほしい。 

○お店や小さなスーパーがほしい。 

○216 号線沿道で用途地域が変更され、便利な店舗等ができればうれ

しいが、店舗の駐車場を利用する車が歩道を横断することになる

と、危険な場所にもなりかねないとの不安がある。 

○店舗の立地を可能とするなら、路上駐車が生じないように駐車場を

必ず設けるよう指導してほしい。 

○落ち着きがあり静かな街であることが気に入っている。幼稚園や保

育園が立地すればその環境が大きく変化することになるので、立地

してほしくない。 

○昨年に千葉県でゴルフ練習場のネットが倒壊した事故があったこ

と、年々台風の勢力が増していることから、同様な事故が生じない

かと不安を感じている。道路整備に併せて、ゴルフ練習場は違う用

途に変わることを期待している。 

○沿道では道路整備に併せて建替えが進められると思うが、振動･騒音

等の生活に悪影響を及ぼすような施設は建ててほしくない。 

意見交換会開催日時：令和２年６月２６日（金） １９：００～２０：３０ 

令和２年６月２８日（日） １０：００～１１：３０ 

 

アンケート募集期間：令和２年６月２６日（金）～７月１３日（月） 
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○治安悪化につながるような施設･店舗は建ててほしくない。 

○この地域は、昼間も人の目が少なく、不審者が通報される事件も生

じている。そのため、工場や資材置場が立地してほしいとは思わな

いが、人の出入があるような事務所等が立地することはいいのでは

ないか。 

○216 号線沿道にマンションが立地すると、小中学生が増えるため、

砧南小中学校のキャパシティも考慮して街づくりを検討してほし

い。 

○この地域は、子どもが多く、老人ホームも多く立地している。子ど

もと高齢者の交流の場ができれば良いと思う。 

用途地域 

○216 号線の整備済の区間（打越地区、鎌田前耕地地区）では、すで

に用途地域が第一種中高層住居専用地域（容積率/建ぺい率＝200％

/60％）に変更されている。216 号線（大蔵Ⅱ期）の区間も同様に用

途地域を変更してほしい。 

○216 号線の用地を譲渡する際に、容積率･建ぺい率が決まっていない

と、再建する建物の設計もできないので、用途地域の変更等に早く

取組んでほしい。 

街
並
み
・
み
ど
り
に
つ
い
て 

公園 

○216 号線の整備に伴い生じる残地を活用し公園整備を進めてほしい。 

○216 号線に面する打越記念公園では子ども達がよく遊んでいる。216

号線が開通し交通量が増えると危険な状況になるので、境界部に柵

を設けるとか、拡張する等の安全対策を検討してほしい。 

○鎌田前耕地地区のような遊歩道が整備されるとうれしい。 

みどり 

○216 号線周辺はみどりが多く、子育てに適した街だと思う。 

○氷川神社のみどりを保存してほしい。 

○ゴルフ練習場や事務所･工場の敷地についても、現在の施設が残るか

残らないかに関わらず、みどりを増やしてほしい。 

○世田谷区はみどり 33 の取組みを進めており、区民も緑化等に対する

意識は高いと思うので、是非緑化の取組みを進めてほしい。 


